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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI CIRCOSCRIZIONE

EE.O±
ENZASCA

DELIBEmzloNE No   / ^^
tì

eduta:  ordinaria

OGGETTO: A rovazione verbale relativo alla seduta de[  09/05/2019

L'anno  duemiladiciannove     il  giomo cLLC:         deimesedì
Consiliare  della  Sede  Circoscrizionale  sita  in via F.sco  La  Colla n.  48
convocato  a noima delle
615£}8       del 3

Seduta: pubblica di prosecuzione

o   a||e  ore  3.  2f              in pa,e-o,  ne,|a sa|a

:àiaT:;tféslìesn:gu;:np:b*i:coqgicsnsÉgl¢cpricoscrkionalne:ome  di  legge  statutarie  e regolamentari,  dal Presidente con

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente\ Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X.
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio `X

4 Gulemi Andrea. X
5 Ilardi Alfi.edo x`\
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovama \
9 Tarantino Salvatore K
10 Terranova Francesco X

TOTALE No + 3.

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  09/05/2019

Datoattochelostessoèconedatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei

q±7ZeMJLDÌLunzn=uscrutatori

Presenti

Votanti

Voti favorevo|i  no

Astenuti            no  /'

Voti contrari .   no /'

Consiglieri

il risultato è il seguente

DELIBERA

11 verbale del  09/05/2019 è approvato  all'unarimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



• COMUNE DI PALERIVIO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI  CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 09/05//2019

L'anno 2019  il giomo nove del mese  di Maggio,  alle ore  8,30  in Palemo,  nella

sala delle  adunarLze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 613578 del 16/04/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Présiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa Maria Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo; Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester e

Santangelo. Risultano presenti 5 Consiglieri.

Verificata la mancanza del numero legale, il Presidente rinvib di un'ora la seduta.

11 Segretario

Maria Co

11 Preside

¢@erone                                  Antoniti
Presiede la seduta il Vice Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa Maria Concetta

Calderon'e.

Redige il verbale il Coll. Prof. Arim.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,   Quartararo,   Santangelo,   Tarantino   e   Terranova.   Risultano   presenti   9

Consiglieri.



•,T+,ÈJ^<

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  yalidità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,  Bruschetta  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com%#z.cozz.o7!z.

c7e/ Presz.de7c/e ", indi dà  `lettura delle seguenti mail:

•    Mail  da  parte  dell'AMG,  prot.  n.°  663833  del  08/05/2019,  avente  per

ogg€mo.. " Programmazione interventi da ;ealizzare nelle circoscrizioni" ;

•   Mail da parte dell'U.O. Affari lstituzionali al Consiglio Comunale con cui

si  comunica l'Ordine  del  giomo  mndella seduta  di  Giunta Comunale  del

09/05/2019, ore 14,00;

•   Mail da Parte dell'Ufficio Coordinamento Commissioni, avente per oggetto:
"Commissioni speciali Direttiva" , prot. n.° 666476 del o8/05/2019.    `

Si prosegue con la lettura di alcune richieste   per poi   inoltrarle successivamente

alle Aziende competenti:

•   CCRichiesta ripristino  segnaletica verticale  per  zona rimozione  in Via Don

Michele  R:ua,  angolo  con Via  della  Conciliazione,  all'inizio  della  strada,

}czfo gczrczge ",  a fima della Consigliera Rappa;

•   Richiesta intervento  per  un tombino  caditoia fognaria  sÈ'ofiondato `che  si

trova al.centro della strada in Via dell'Antilope, all'altezza del ci,vico n.° 18,

proprio adiacente l 'ingresso della sede della cooperativa " La Chio,cciola"
",  a firma.del Consigliere Tarantino,.

•    "Richiesta  di  verifica  ed  eveniuale  spurgo  caditoia,   sita  in  Via  Papa

Giovami XXIII, davanti la parrocchia di Maria SS. di Pompei, a cau§a del

persz.sfe77fe oc7ore sg7.czc7evo/e " ",   a fima del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta potatura alberi in Via Mico Geraci,  dando priorità agli alberi

corfinanti con il muro perimetrale della scuola  "Piersanti Mattarella" ,   ai

fima del Consigliere Tarantino;
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" Sollecito richiesta ripristino manto stradale Vin Giuseppe Bagnera, tratto

compreso tra Via Pia Nalli e Via Belmonte Chiavelli, a causa di 1 profionda

buca vicino a un tombino f;ognario (Prot. n.° 62215 5 del 8/04/2019 " , ti Fi:[Tna

del Consigliere Tarantino;

•    "R:ichiesta  ripristino  punto  luce  spento  da  molto  tempo,  per  armatura

assente,  in  Via  S.  Maria  di  Gesù  n.  °   100/G",  aL  fì:rmzi  del  CorrstLgliere

Terranova.

Nell'ambito  delle  comunicazioni,  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Quartararo, che vuole fare un inciso sullo stato di abbandono in cui versa il territorio

circoscrizionale, nonostmte le tante battaglie portate   avanti dal Consiglio, che  si è

impegnato  per  risolvere  i  disservizi  e  le  criticità  che  insistono  nel  quartiere.  Basti

pensare  alla  soppressione  delle  linee  AMAT,  che  ha  penalizzato  soprattutto  gli

anziani e gli studenti, per non parlare dello  spazzamento,   che, ancora oggi, non si

capisce se deve avvenire ogni 20  o ogni 40 giomi Più volte è stato richiesta alla RAP

la  programmazione  dello  spazzamento,  in  particolare  dal  Consigliere  Gulemi,  ma

senza    alcun    risultato.  Per  non  parlare  della  grave  situazione  dell'illuminazione

pubblica,  con  punti  luce  spenti,  da  anni  segnalati  all'azienda  AMG,  senza  che  la
\

stessa  sia  in  grado  di  indicare,  anche  in  linea  di  massima,  la  tempistica  per  il

ripristino.  Non  si  parla  più  del  decentramento,  che  doveva  costituire  un  volano,

nonostante  l'amministrazione  abbia  avuto  un'ampia  maggioranza:  non  si  capisce

perché non sia stato portato avanti; manca il confi.onto. L'ultima testimonianza è stata

la conferenza di servizi relativa al problema fognario di Villagrazia, disertata da tutti

gli uffici  invitati. Per quanto sopra esposto, dichiara di aderire al partito della "£eg¢ -

Scz/vz.#z. Pemz.er ",  lasciando  pertanto  il   "n4ovz.me73fo  J39 ",  cosa  che,  auspica,  pQssa

portare nuova linfa al Consiglio.

A11e ore 9,50 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 10 Consiglieri.

11   Presidente   dichiara   che,   aldilà   della   scelta,   che   può   essere   più   o   meno

condivisibile,  vede  entusiasmo  in  questa  nuova  scelta.  Da  parte  sua  non  vuole

difendere  l'amministrazione ma i  cittadini, anche  se non se la sente  di  dare tutta la
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colpa  al  Sindaco,  in  quanto,  per  esempio  alla  RAP  vanno  in  pensione  circa  500

persone che non possono essere sostituite da altro personale per il vincolo del "Patto

di Stabilità".

11 Consigliere Gulemi,  alle ore  10,10, chiede una sospensione dei lavori d'aula di

dieci minuti.

11 Presidente accorda tale sospensione.

Presiede lri seduta il Vice P

Partecipa, in qualità di Segretario il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa Maria Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll.10,20, riapre la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultamo, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Rappa, Tarantino e Terranova. Risu]tano presenti 7 Consiglieri.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4provozz.oJ?z.  verbcz/z.

c7e//cr   secJatfcz   p7.ececJe77fe",    dando   lettua   del   verbale   relativo   alla   seduta   del
\

08/05/2019}  che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,25.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ®re 10,30.

\--.----.----.`



letto, approvato e sottoscritto

IL#GRETARIO

j,':

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

palerio, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì


